
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Der Schneeleopard gehört zur Familie der .

Er ist ein Raubtier. Er ist kein besonderer Leopard, sondern eine eigene Tierart.

Der  lebt im Himalayagebirge. Sein Fe! ist

grau oder leicht bräunlich mit schwarzen .

Damit kann man ihn im Schnee und auf den Felsen kaum erkennen.

Sein  ist sehr dicht.

Sogar an den Fußsohlen wachsen ihm Haare.

Deshalb friert er nicht, trotz der .

Jeder Schneeleopard ist a!ein für sich unterwegs. Schneeleoparden jagen wilde

 und Schafe, Steinböcke, Murmeltiere und Hasen.

Sie fressen auch kleine Tiere, zum Beispiel .

Sie stehlen aber auch Schafe, Ziegen und andere Tiere bei den Menschen.

Männchen und  tre,en sich nur zwischen Januar und März.

Sie wo!en dann Junge machen. Die Mutter trägt ihre 

etwa drei Monate lang im Bauch. Meist sind es zwei oder drei.

Am Anfang trinken sie  bei ihrer Mutter.

Wölfe fressen gerne Schneeleoparden. Recht viele Schneeleoparden

sterben auch an .

Am schlimmsten ist jedoch der Mensch.

Wilderer wo!en die  erbeuten und verkaufen.

Deshalb gibt es heute viel weniger  als früher.

Heute sind sie geschützt. Es gibt auch wieder etwas mehr. Sie sind immer noch in

. Aber sie sind nicht mehr vom Aussterben bedroht.

Quellenangabe: Artikel: Schneeleopard (von Beat Rüst u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Schneeleopard&amp;oldid=25016


